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 １．市民生活行政 １．街路灯の維持管理について １．現行では、街路灯の維持管理は各町内会に任され、電気代の８割

が行政補助で２割が町内会負担とされています。街路灯には防犯灯

としての役割もあることから、維持管理は行政が全て担うべきと考

えますが、市の見解を伺います。 

　　また、電気料の公平性として考えられることはないかを伺いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．買い物難民と移動難民につ

いて

１．買い物難民といわれる方が全国に800万人以上いるとされていま

すが、本市における買い物難民の実態の把握及びその対策について

伺います。 

　　また、移動難民という言葉が最近使われています。移動手段のな

い方々が病院、市役所への手続きなどに行くことが困難だという声

を聞きます。併せて検討すべきと思いますが、考えを伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．建設行政 １．公園管理について １．市内に設置されている街区公園の草刈りや清掃などの維持管理

は、町内会等が行っているところであるが、会員の高齢化や会員数

の減少などがあり、一部の町内会等では、これらの活動が困難にな

ってきているところもあると聞いています。 

　　このような状況の下、緑の基本計画では、あまり維持管理がされ

ていない公園、あるいは利用頻度の低い公園等を集約し、再編成す

る方針となっていますが、今後の公園のあり方についての考えを伺

います。

 

 

 

 

 

 

 

 ３.  教育行政 １．夏季・冬季における学校休

業日の取り扱いについて

１．今年の北海道の夏は今までに経験したことのない真夏日が続き、

学校現場においては、早々に学校休業日の調整を行う自治体が出て

きたことなどもあり、北海道教育委員会では年間56日以内とする

こととしました。当市の来年度以降の年間休業日についてどのよう

に考えているのかを伺います。
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